



EASY HOME

*Pyrénées*

REAL ESTATE

7 Pièces

295 m<sup>2</sup>

Réf. 06120

2 850 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Achat/vente Villa à Mougins, dans un secteur prisé, avec vue sur le village de Mougins et les collines environnantes. Cette magnifique villa d'environ 230 m<sup>2</sup>, aux prestations raffinées, dispose d'un spacieux séjour, salle à manger, d'une grande cuisine fonctionnelle ouvrant sur une belle terrasse. À l'étage une chambre de maître, ainsi qu'une seconde chambre avec salle de douche en-suite. Au RDJ une chambre avec salle de douche et un studio indépendant. Un double garage. Le terrain de 3200 m<sup>2</sup> est joliment complanté d'oliviers et dispose d'une belle piscine avec pool house. Possibilité ...

Purchase / sale House in Mougins, in a popular area, overlooking the village of Mougins and the surrounding hills. This magnificent house of approximately 230 m<sup>2</sup>, with refined fittings, has a spacious living room, dining room, a large functional kitchen opening onto a beautiful terrace. Upstairs a master bedroom, as well as a second bedroom with en-suite shower room. At the RDJ a bedroom with shower room and an independent studio. A double garage. The 3200 m<sup>2</sup> plot is nicely planted with olive trees and has a beautiful swimming pool with pool house. Possibility of building 110 sqm more. Reduced ...

## **EASY HOME RIVIERA**

118 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

